

Gobierno de Nicaragua ratifica solidaridad con Venezuela



La Habana, 3 feb (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua, Denis Moncada, ratificó este 3 de febrero a su homólogo venezolano, Jorge Arreaza, el respaldo y la solidaridad del gobierno sandinista con la nación bolivariana.

El Canciller venezolano realiza una visita de trabajo al país centroamericano donde se reunirá con el presidente Daniel Ortega y la vicemandataria Rosario Murillo, confirma la información de la **agencia Prensa Latina** fechada en Managua, la capital.

En nombre del pueblo y la presidencia nicaragüense, Moncada expresó a Arreaza su apoyo a Venezuela durante un encuentro con la delegación que lo acompaña, en el Salón de las Naciones, del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Académicos, diplomáticos nicaragüenses, cubanos y de otros países participan en la cita, que forma parte de la agenda del jefe de la diplomacia venezolana.

Este sábado, Arreaza dialogó también con representantes de la Asamblea Nacional

para trazar estrategias encaminadas a fortalecer la unidad regional.

Por su parte, el presidente de la Asamblea Nacional, Gustavo Porras, brindó su apoyo a la nación suramericana para "que salga triunfante con la bandera de la paz, de los triunfos populares".

"Somos países hermanos, lo que pasa en Venezuela, en Cuba, así como en los otros pueblos de nuestra América lo sentimos en el alma", indicó Porras.



Radio Habana Cuba